

FICHE INDIVIDUELLE D'IDENTITE
Candidat à un poste d'administrateur de la société POXEL

(Les renseignements suivants seront communiqués à tout actionnaire l'ayant demandé, conformément à l'article R. 225-83 5° et L. 225-115 3° du Code de commerce)



I – NOM ET PRENOM USUEL ET AGE :

Mohammed Khoso Baluch

62 ans

II – REFERENCES ET ACTIVITES PROFESSIONNELLES AU COURS DES CINQ DERNIERES ANNEES

Khoso Baluch est administrateur de la Société depuis 2012. Il a quitté ses fonctions de Vice-président senior et Président de la région Europe d'UCB, une société biopharmaceutique internationale en 2016, après y avoir travaillé depuis 2008. Khoso Baluch est Directeur général de Cormedix Inc. depuis octobre 2016.

Avant de rejoindre UCB, Khoso Baluch a travaillé pour Eli Lilly & Co pendant 24 ans, occupant diverses fonctions à travers l'Europe, le Moyen-Orient et les États-Unis au sein de la Direction Générale, en tant que responsable du business développement, de l'accès au marché ou encore du leadership produit.

De 2002 à 2008, Khoso Baluch a par ailleurs été nommé Vice-Président de l'unité américaine « Diabète et santé familiale » dans le cadre des fonctions qu'il a occupées chez Eli Lilly. Il a également été membre du Conseil d'administration de Cormedix Inc. et de la division de l'Indiana de la Fondation américaine de la recherche sur le diabète juvénile.

Khoso Baluch a en outre fait partie du Conseil consultatif de l'industrie nationale au sein de l'Association américaine du diabète et du Comité exécutif de la Fédération mondiale des annonceurs (FMA).

Il détient un Bachelor of Sciences Degree de l'université City of London et un MBA de l'université de Cranfield.

III – EMPLOIS OU FONCTIONS ACTUELLEMENT EXERCES DANS LA SOCIETE

Administrateur indépendant

IV – ACTIONS DE LA SOCIETE DETENUES PAR LE CANDIDAT

Néant.

INDIVIDUAL IDENTITY DETAILS
Candidate for the office of director of POXEL

(The information set out below will be provided to any shareholder having requested it, in accordance with Articles R. 225-83 5° and L. 225-115 3° of the French Commercial Code)



I – LAST NAME AND USUAL FIRST NAME AND AGE:

Mohammed Khoso Baluch

62 years old

II – REFERENCES AND PROFESSIONAL ACTIVITIES OVER THE LAST FIVE YEARS

Khoso Baluch has been a director of the Company since 2012. He retired as a Senior Vice President and President of the Europe Region of UCB, an international biopharmaceutical company, in 2016, after having worked there since 2008. Khoso Baluch has served as CEO of Cormedix Inc. since October 2016.

Before joining UCB, Khoso Baluch worked for Eli Lilly & Co. for 24 years, holding international positions spanning Europe, the Middle East and the United States in general management, business development, market access and product leadership.

From 2002 to 2008, Khoso Baluch also served as Vice President of the US Diabetes and Family Health Business Unit during his tenure at Eli Lilly. Mr. Baluch serves on the board of directors of Cormedix Inc. and also served as a member of the board of the Juvenile Diabetes Research Foundation, Indiana Chapter.

Khoso Baluch was also a member of the National Industry Advisory Council of the American Diabetes Association and the Executive Committee of the World Federation of Advertisers (WFA).

He holds a Bachelor of Sciences Degree from the City of London University and an MBA from Cranfield University.

III – JOB POSITION OR DUTIES CURRENTLY HELD IN THE COMPANY

Independent Director

IV – SHARES IN THE COMPANY HELD BY THE CANDIDATE

None